



国道 403 号線に電話ボックス

さきごろ国道 403 号線 (新潟・新津バイパス) 脇に、電話ボックスが設置されました。設置場所は、バイパスから北潟へ向かう広域農道との交差点で、信号機が新たに設けられたところでした。

この電話ボックスは「万一の事故など、緊急の場合の連絡用に」と、市民の皆さんから要望されていたもので、国道利用者に大変喜ばれています。



十二月二十日から二十三日まで、島根県で開かれた全国青年学生大会に参加しました。大会には約二百名が参加し、青年会、青年学級の活動や学習をより充実させるとともに、社会参加を進めていくにはどうすればよいかをテーマに話し合いが行われました。

青年活動を活発に

市之瀬 吉原良信

多く連絡がとれていないという事です。

青年会や青年学級は、いうまでもなく青年が集まってくる組織です。そこでは一人ひとりの悩みや願いを、会員みんなの英知と力と行動で解決し、要求を実現するために集団活動に参加

加し、自らを鍛え、仲間との友情や愛情を深め、さらに仲間の輪を広げていくことが求められています。また地域社会との関わりでは、暮らしやすく、住み良い地域の実現のための活動も望まれているでしょう。

ところが、近年、社会のあらゆる分野でふき出している「ひずみ」は、青年や地域の生活にも大きな影響を及ぼしています。青年活動にとつては、非常に厳しい社会情勢というわけです。

しかし、大会に参加して、厳しい情勢の中でも友情と連帯と平和を求め、青年の生活を高めたいと願う若者たちの手で、青年活動再建の努力が全国各地でくり広げられていることを知りました。わずか四日間の研修でしたが、たいへん勉強になると同時に、私自身、勇気づけられるものがありました。

冬の省エネルギー
家庭用暖房は工夫
こらして効率的に

家庭で使うエネルギーのうち、約四割が冬季の暖房に使われています。それだけに冬の省エネルギー対策は非常に重要です。限りある貴重な資源をムダなく、効率的に使うため、次のような工夫で省エ



生活の高めたいと願う若者たちの手で、青年活動再建の努力が全国各地でくり広げられていることを知りました。わずか四日間の研修でしたが、たいへん勉強になると同時に、私自身、勇気づけられるものがありました。

新津に戻ってきて、これから大会で得たものを実践活動に移さなければなりません。スポーツ、レク、文化、学習、社会活動など、やるべきことはたくさんあります。仲間たちと力を合わせ、人間性を回復し、豊かな創造性を養うような青年活動をつくりあげていきたいと思っっています。

このバトンを滝谷町の青木業也さんにリレーします。

省エネ巡回指導を
ご利用ください

県では、各種エネルギー計測機器を積載した「省エネルギー指導車」を導入し、中小企業の生産現場に向向いて省エネルギー指導を行います。このほか企業規模に応じ、経営面をも含む、きめ細かい指導も行い、省エネルギー技術の向上と企業経営の合理化にお手伝いします。費用は無料です。お気軽にご利用ください。

指導の申し込みや、くわしいお問い合わせは新潟県商工労働部商工企画課(☎025-231551)へどうぞ。

お買物、ご用命は市内で

あけましておめでとうございます
らくらくクレジット3~20回払い!!
写真のよきパートナー
コダカトラ
新津市本町2丁目 ☎2-0583

あけましておめでとうございます
慶弔用生花、生け花材料は
(株)川名花店へ
本町3丁目 ☎3-1187(代)
真心を花にたくして
贈る店